



Con dificultades Ifigenia Martínez entrega Banda Presidencial a Claudia Sheinbaum

CIUDAD DE MÉXICO (JAVIER ALATORRE).- Ella ganó y así Claudia Sheinbaum se convirtió en la primera presidenta de México un día histórico desde temprano simpatizantes ya la esperaban afuera de su casa una amplia sonrisa lo decía todo con dificultades el auto en el que viajaba con su esposo Jesús avanzó rumbo a la **Cámara de Diputados**. En las puertas de San Lázaro una comisión de legisladores le dio la bienvenida avanzó de la mano de su esposo, hizo honores a la bandera y entró al Recinto hizo lo que ningún presidente casi en 3 minutos recorrió el salón de sesiones en medio del tumulto de legisladores, saludó a los presidentes del Senado, al Ejecutivo saliente, a la de la Cámara Baja, **Ifigenia Martínez** y de la Suprema Corte de Justicia, Norma Piña.

Fuero 930 invitados nacionales y extranjeros que atestiguaron, López Obrador se despojó de la Banda Presidencial con dificultades la presidenta del Congreso y fue Ifigenia Martínez apenas tocó la Banda y la tomó Sheinbaum, la colocó sobre su hombro con ayuda de una cadete del Colegio Militar había emoción. Ya como presidenta Sheinbaum prometió gobernar para todos en un país libre con derechos.



https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!sb3b4ed3c5cb0498ab694c13c12f352f9?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!sb3b4ed3c5cb0498ab694c13c12f352f9&ithint=video&e=dy30Vg&migratedtospo=true&redeem=aHR0cHM6Ly8xZDJ2Lm1zL3YyYy9iZWJiOTkyYjMzODQ0YmFhL0VUenR0TE93WEIwSnRwVEJQkx6VXZrQlJOVC1IVXVVRkFZQzdYLTRpR01PYkE_ZT1keTMwVmc